



### **¡INDIGNAOS!**

***Rescatan al banquero,  
desahucian al obrero.***

**Has de saber:** en la provincia de Córdoba tuvimos 200 desahucios en 2009 y 300 en 2010. Pero en 2010 los juzgados cordobeses recibieron al mes casi 100 solicitudes de ejecución hipotecaria, lo que hace prever que las cifras de desahuciados en Córdoba crecerán como lo hacen en el resto del país, donde 15.491 familias fueron desahuciadas en los primeros tres meses del año 2011.

**Ante esta situación:** gente del 15M constituye el grupo de trabajo STOP DESAHUCIOS CÓRDOBA para asesorar y apoyar a las familias que empiezan a no poder abonar sus hipotecas o están ya en proceso de ser desahuciadas.

**Si aún no van a por ti:** seguro que tienes ya vecinos o vecinas a los que el banco los está acorralando para quitarles la casa y que sigan debiendo parte de su inflada deuda, así que estate alerta para apoyarles en lo que necesiten y para hacerles saber que pueden contar con nosotros y nosotras y que juntos y juntas podemos y debemos hacerles frente.

**Si ya estás tú en la lista:** ponte en contacto con STOP DESAHUCIOS CÓRDOBA, te asesoraremos con profesionales comprometidos y, llegado el caso, te ayudaremos a resistir al desahucio, si eso es lo que quieres.

***Indígnate, resiste y ayuda a resistir ante el desahucio.***

***stopdesahucioscordoba@gmail.com***

***Teléfono: 663 544 074***